

Argentina agradeció a Bulgaria apoyo por Malvinas

El gobierno le agradeció ayer a Bulgaria el «constante» apoyo brindado a la Argentina en su lucha por la reivindicación de los derechos soberanos sobre las islas Malvinas. Lo hizo durante el almuerzo que le ofreció Cristina de Kirchner al presidente de ese país, Georgi Parvanov, en la sede del Palacio San Martín, en el marco de una visita de Estado a la Argentina.

En ese contexto, la Presidente subrayó su especial «agradecimiento» a Parvanov por el «apoyo constante que Bulgaria ha tenido hacia la Argentina en la cuestión Malvinas, que, como todos ustedes saben es una cuestión absolutamente nacional e irrenunciable».

La Presidente felicitó a su par búlgaro por haber sido reelecto por más de 65 por ciento de los votos y calificó a ese hecho como una «excelente performance política». Al momento de levantar las copas, la jefa de Estado brindó por «los lazos de amistad» entre ambos países, la «cooperación comercial», y abogó por «la cooperación comercial y por un mundo en paz y más seguro».